Señalan capacidad frente a reto electoral

Resalta INE solidez ante comicios 2027

Anticipa consejera 'tiempos fuertes'; llama a mantener servicio profesional

NADIA ROSALES

Los consejeros electorales Claudia Zavala y Martín Faz Mora aseguraron que el INE tiene la capacidad de enfrentar el reto electoral de 2027.

Faz, quien también es presidente de la Comisión de Organización Electoral del árbitro electoral, indicó que el Servicio Profesional Electoral Nacional encarará las vicisitudes de las elecciones intermedias, además de la segunda elección del Poder Judicial y ante la proyección de que ocurra la revocación de mandato.

"Es gracias al Servicio Profesional Electoral Nacional que no tengo la menor duda: es el servicio civil de carrera más profesional y excelente de este País. Son ustedes desde los distritos y desde los estados quienes hacen que esta institución sea capaz de enfrentar todos los retos en condiciones dificilísimas", apuntó a través de un comunicado, en el marco de la Tercera Reunión Regional de Evaluación con Vocalías



■ En la tercera Reunión Regional de Evaluación con Vocalías Locales y Distritales los Consejeros analizaron los resultados del Proceso Electoral Federal 2023-2024 y del Poder Judicial.

Locales y Distritales.

El consejero recordó que el Instituto ha entregado resultados confiables frente a los retos del proceso electoral federal y el concurrente en 2024, además de la primera elección del Poder Judicial.

"Ante los retos que han implicado la organización de elecciones en pandemia, la Consulta Popular, la Revocación de Mandato, todo lo relacionado con los Planes de la Reforma Electoral, el Proceso Electoral Federal y Concurrente 2024 y la primera elección del Poder Judicial, en todas el INE ha entregado a la ciudadanía resultados confiables", declaró.

En tanto, Zavala pidió

a los Vocales y Secretarios de juntas locales y distritales que no pierdan de vista que el INE trabaja para la ciudadanía.

"Vienen tiempos fuertes, vienen sacudidas políticas que tienen repercusión en lo que hacen, pero ustedes mantengan ese servicio sólido, profesionalizado, más allá de cuestiones políticas", dijo.

Asimismo, les conminó a ser francos y abiertos durante el proceso en el que se revisarán los procedimientos operativos, técnicos y normativos de los procesos de 2023 a 2025, para detectar áreas de oportunidades para formular propuestas de mejora rumbo a 2027.



PARA EL RETO QUE IMPLICARÁ ORGANIZARLO

Se prepara INE para hacer frente al 2027

REDACCIÓN GRUPO CANTÓN

ciudad de méxico.- El Instituto Nacional Electoral (INE) aseguró que es una institución sólida, capaz de enfrentar retos como será el organizar el Proceso Electoral Federal y Concurrente 2027, gracias a su Servicio Profesional Electoral Nacional.

Al inaugurar la Tercera Reunión Regional de Evaluación con Vocalías Locales y Distritales, el Consejero Martín Faz, presidente de la Comisión de Organización Electoral, confió en que el INE, al igual que lo ha hecho en elecciones anteriores, organizará con éxito las elecciones 2027, gracias a que cuenta con el Servicio Profesional Electoral Nacional.

"Es gracias al Servicio Profesional Electoral Nacional, que no tengo la menor duda, es el servicio civil de carrera más profesional y excelente de este país. Son ustedes desde los distritos, desde los estados con sus



Señala su capacidad para organizar el proceso electoral

ASEGURA



 El INE ha entregado a la ciudadanía resultados confiables equipos, quienes hacen y han hecho del INE esta institución, que es capaz de enfrentar todos los retos en condiciones dificilísimas", ponderó.

Ante los retos que han implicado la organización de elecciones, el Instituto Nacional Electoral (INE) ha entregado a la ciudadanía resultados confiables.

WWW.DIARIOBASTA.COM